

Adventskalender Bastelaktion im AWO Stadtteilladen Bulmke-Hüllen



Die Weihnachtszeit ist etwas ganz Besonderes: Lächelnde Kinder, strahlende Augen und glückliche Momente..

Lena Gille vom Projekt „Quartierskümmerer bauen Brücken in Bulmke-Hüllen“ und Lorin Polat, Dual Studierende, haben für die Kinder in der Weihnachtszeit eine besondere Überraschung geplant: Im AWO Stadtteilladen Bulmke-Hüllen können sich die Kinder aus dem Quartier nach der Schule Adventsbasteltüten mit kleinen weihnachtlichen Bastelprojekten für Zuhause abholen. Dafür haben die Mitarbeiterinnen des AWO Stadtteilladens für jeden Tag in der Woche kleine Basteltüten gepackt. Gebastelt und vorbereitet wurden täglich 35 Adventstüten. Somit bekommen die Kinder täglich ein weihnachtliches Bastelprojekt, welches sie entweder zurück zum Stadtteilladen bringen können oder auch zu Hause schmücken können. In den Adventstüten befinden sich Bastelsachen und Malsachen. An besonderen Tagen gibt es auch Schokolade und Obst.

„Mit dem Adventskalender sollen die Kinder in Weihnachtsstimmung kommen und sich täglich, auch über kleine Dinge, freuen können“, so Lorin Polat. „Der Adventskalender kommt sehr gut an und die Bastelprojekte werden täglich bis zur letzten Tüte abgeholt“, ergänzt die Quartierskümmerin Frau Gille. Somit können viele Kinder aus dem Quartier durch die kleinen Basteltüten für Zuhause eine weihnachtliche Atmosphäre in ihren Familien schaffen.

Adventskalender Bastelaktion im AWO Stadtteilladen Bulmke-Hüllen

Das Stadtteilladen-Team wünscht allen kleinen und großen Bewohner*innen eine schöne Weihnachtszeit und ein frohes, gesundes und erfolgreiches neues Jahr!

Das Projekt „Quartierskümmerer bauen Brücken in Bulmke-Hüllen“ wird finanziert mit Unterstützung des Landes Nordrhein-Westfalen und des Europäischen Sozialfonds.